

Saisonstart geglückt!

Volleyballerinnen der Union Stockerau wieder erfolgreich

VOLLEYBALL.- Ihre ersten Turniere der neuen Saison spielten die Mädels der Altersklassen U15 und U14. Vor heimischer Kulisse war man souverän.

Besonders die U15 imponierte im Stockerauer Gymnasium. Gegen Gänserndorf und Klosterneuburg gab es zwei deutliche 3:0-Erfolge. „Zwei Traumpartien von uns. Super Aufschlag, super Einsatz und ein tolles Publikum“, war „Manager“ Ernst Puhm begeistert. Der härteste Konkurrent in der Gruppe, Sokol, war spielfrei. Zu diesem Aufeinandertreffen wird es am 21. November in Gänserndorf kommen.

In der Volksschule spielten die U10-Mädchen. Drei Stockerauer Teams waren genannt. Es siegte Stockerau II vor Eichko-

gel I, Stockerau I sowie Stockerau III. Nächster Termin ist der 5. Dezember. Beim Meisterschaftsfinale im Frühjahr darf nur ein Team pro Verein gestellt werden - ein Nachteil für die auch quantitativ starken Union-Mädels.

Am Sonntag, den 14. November, kommt erstmals die U11 zum Einsatz. Ab 11 Uhr wird in der Volksschule wieder um jeden Punkt gekämpft.

Die U12 spielte in der

Vorwoche ein Turnier in Scheibbs. Unter neun Mannschaften holte Stockerau die Plätze eins, vier und sechs. cr



Das erfolgreiche U15-Team.

Foto: zVg-